

ABSTRAK

Aina Mardhiah, 170104020065. “Surah Yāsīn dalam Buku-Buku Amaliah di Kalangan Masyarakat Desa Aluan Mati Kecamatan Batu Benawa (Uji Tashih Tanda Waqaf Dengan Standar Mushaf al-Qur’an Indonesia)” Pembimbing (I) Drs. H. Basrian, M. Fil.I (II) Najib Irsyadi, S. Th. I, M. Hum
Kata Kunci: Pentashihan, Tanda Waqaf, Buku-buku amaliah, Kalangan Masyarakat Desa Aluan Mati

Penelitian yang berjudul Uji Tashih Tanda Waqaf Surah Yāsīn dalam Buku-buku Amaliah di Kalangan Masyarakat Desa Aluan Mati Kecamatan Batu Benawa, merupakan buku-buku amaliah yang beredar di masyarakat Desa Aluan Mati Kecamatan Batu Benawa. Buku-buku amaliah tersebut banyak sekali dijumpai karena pada perkembangannya lapisan masyarakat mencoba membukukan surah tertentu dalam al-Qur’an terutama surah Yāsīn, namun diduga dalam penulisan surah Yāsīn yang kini beredar di masyarakat belum memenuhi standarisasi al-Qur’an Indonesia.

Berdasarkan latar belakang di atas pokok masalah yang akan dijadikan sebagai acuan penelitian adalah edisi atau cetakan mana saja buku-buku amaliah yang memuat surah Yāsīn, yang beredar di kalangan masyarakat Desa Aluan Mati Kecamatan Batu Benawa dan bagaimana uji tashih tanda waqaf dalam surah Yāsīn yang tercetak pada buku-buku amaliah di kalangan masyarakat Desa Aluan Mati Kecamatan Batu Benawa tersebut dengan standar mushaf al-Qur’an Indonesia.

Dalam menentukan standarisasi tanda waqaf peneliti merujuk pada Mushaf al-Qur’an Standar Indonesia dan Pedoman Pentashihan Mushaf al-Qur’an Standar Indonesia. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif-komparatif. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dan menggunakan pendekatan kuantitatif dalam pembahasan tertentu, khususnya terhadap bagian perhitungan persentasi tanda waqaf surah Yāsīn pada buku-buku amaliah. Adapun jenis penelitiannya adalah penelitian gabungan antara field research dan library research.

Berdasarkan hasil dari penelitian yang penulis temukan dapat disimpulkan bahwa, terdapat 10 buku-buku amaliah yang memuat surah Yāsīn yang beredar di kalangan masyarakat Desa Aluan Mati dengan penerbit yang berbeda yaitu, Risālah ‘amaliyah dari toko kitab Inayah, Buku amaliah Yāsīn dari toko Mawaddah Banjarmasin, Buku amaliah Yāsīn dari toko al-Zami Barabai, Surah Yāsīn dan Burdah dari CV ALBABA Banjarmasin, Surah Yāsīn, Do’a Selamat dan Do’a Nisfu Sya’ban, Majmū’ ‘Aẓīm oleh Manār Qudus, Majmū’ Syarīf oleh Pustaka Agung Harapan Surabaya, Tibbu al-Qulūb oleh SettPrint Hemat Publish, Khulasah al-Madad an-Nabawi oleh Putera Bumi dan Al-Imdād fī aurādī ahlilwidād oleh PT al-Zahra. Dari 10 macam buku-buku amaliah yang memuat surah Yāsīn sebagian besar tanda waqaf di dalamnya sudah memenuhi standarisasi Mushaf al-Qur’an Standar Indonesia tahun 2019. Hasil rata-rata akhir buku-buku amaliah Yāsīn tersebut adalah persentasi persamaan 52% dan perbedaan 48%.